

{besps}medioambiente10092014|width=215|height=139{/besps}

El Director Ejecutivo del OPDS (Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible) Hugo Bilbao, suscribió un acuerdo de trabajo conjunto y cooperación recíproca con el Secretario de Servicios Públicos de la provincia de Buenos Aires Franco La Porta e intendentes de distintos distritos bonaerenses.

Formaron parte del encuentro los intendentes Juan Carlos Gasparini (Roque Pérez), Juan Pablo de Jesús (La Costa), Jorge Fernández (Lincoln), Pedro Elizalde (Pinamar), Gustavo Barrera (Villa Gessel), Ricardo Casi (Colón) y Aldo Carossi (Baradero).

El acuerdo apunta a la regionalización en el tratamiento de residuos y la generación de energías alternativas derivadas de ese proceso, para pensar en la provincia que viene con una fuerte impronta desde una mirada integral para seguir encarando y perfeccionando la cuestión medioambiental.

El titular de la cartera ambiental Hugo Bilbao, remarcó la importancia de realizar un "trabajo interdisciplinario y con vistas al futuro en materia energética y medioambiental. Con la mirada puesta en este gran desafío que, como sostiene el Gobernador de la provincia de Buenos Aires Daniel Scioli, es transformar el crecimiento en desarrollo sostenible con inclusión social".

"Desde el inicio de su gestión, el Gobernador Daniel Scioli ha puesto al medioambiente en el centro de la agenda. Nos ha exhortado a llevar a cabo todas las políticas necesarias para cuidar la salud de los habitantes de nuestra provincia y preservar el medioambiente de manera responsable y sostenible", sostuvo Bilbao.

Bilbao y La Porta se reunieron con intendentes por la agenda medioambiental

Escrito por Administrador

Miércoles, 10 de Septiembre de 2014 00:00

Además, el director del OPDS resaltó que la provincia cuenta con "la planta de tratamiento mecánico biológica más importante que existe en la República Argentina. La generación de 15 megas de energía a través de la captación de los gases que producen los residuos que se disponen allí, requerimiento que satisface la demanda de aproximadamente 15.000 familias".